

Schreiben und publizieren medizinischer Artikel

Ziel des Wahlfachs ist, die Grundlagen des Schreibens eines medizinisch-wissenschaftlichen Artikels zu erlernen, strukturiert von der Konzeption bis hin zur Einreichung bei einer (inter)nationalen Fachzeitschrift. Dies geschieht anhand von interaktiven Vorlesungen und vielen praktischen Übungen. Wissen und Fertigkeiten dieses Wahlfachs sind für die eigene Doktorarbeit relevant. Es ist hilfreich, zu den Einheiten des Wahlfachs einen eigenen Laptop mitzubringen.

Das Wahlfach richtet sich an alle Studierenden, Doktoranden/innen und Nachwuchswissenschaftler/innen der Medizinischen Fakultät, die sich für medizinisch-wissenschaftliches Schreiben und Publizieren interessieren.